BÉNÉDICTION DE LA SCALA SANCTA

Samedi, le 16 juin dernier, le village de Ste-Anne de Beaupré présentait un aspect inaccoutumé: les tentures, les drapeaux qu'on voyait partout, les arbres plantés le long du chemin, tout annonçait un jour de fête. De fait, Mgr Bégin, coadjuteur de de Son Eminence le cardinal Taschereau, venait donner la confirmation à de nombreux enfants et, de plus, procéder à la bénédiction de la Scala Sancta. La seconde partie de la fête avait lieu à 9 heures.

La procession se mit solennellement en marche pour aller de l'église à la Scala Sancta. En tête marchaient les enfants confirmés le matin, puis la fanfare du Collège de Lévis, qui à plusieurs reprises fit entendre de joyeux accords. Mgr le Coadjuteur, assisté de deux Pères Rédemptoristes, venait ensuite; le peuple fermait la marche.

Une estrade avait été élevée en face de la Scala Sancta: c'est de là que M. Gauvreau, curé de Lévis, fit entendre la parole sacrée et prononça un de ces discours qui vont jusqu'au fond de l'âme. L'orateur sacré avait pris pour texte ces paroles de l'Ecriture: Dilexit me et tradidit semetipsum pro me, "Il m'a aimé et s'est livré lui-même pour moi." Après avoir fait l'historique de la Scala Sancta, le prédicateur considéra le rôle de la croix dans la vie privée, dans la famille, dans la société.

Le sermon fut suivi de la lecture de l'indult accordant l'indulgence aux pèlerins qui gravissent la Scala Sancta.

Voici le texte de ce document :